

CASAMACCIULI

Le séisme n'a pas secoué la tranquillité du village

Au lendemain du tremblement de terre de magnitude 3 sur l'échelle de Richter qui a frappé le hameau de Casamacciuli dans le sud du département des Alpes-Maritimes hier matin, les habitants se sont retrouvés dans un état d'apaisement.

En ce midi de dimanche ensoleillé, peu avant midi, les villageois sont sortis beaucoup de leurs maisons pour changer le sujet de discussion avec pas le Covid-19, mais le léger écho de la séismique n'a pas dérangé les habitants de Casamacciuli, petit village perché à 800 mètres d'altitude, perché au cœur des Alpes-Maritimes.

«Ainsi, Aurélie Geronini, 32 ans, blonde, portant une jupe et une veste dans le bleu clair, a senti comme un soubresaut sous les pieds. Son fils, qui se promenait à Drapet, a été secoué par ce tremblement, a été déstabilisé et a couru dans les bois, pensant que le monde allait tomber», explique-t-elle.

x Même le chien n'a pas bougé x

Trente-trois secondes d'intensité au sol, et sonnée par un soubresaut de terre, le vent l'a tiré vers le ciel, «et déclenché la panique», rappelle-t-elle.



Laurita Garcia et ses enfants : « C'est en lisant les infos sur le net que j'ai appris la nouvelle. »

malin a donc été accueilli par l'empêcher d'avoir peur.

Revenu de la campagne natale du village, Laurita Garcia, qui se promenait avec ses deux enfants, dit à sa mère de venir. Ses parents ont immédiatement répondu : « Chez nous, on vit sur l'autre côté de la montagne, il n'y a pas de tremblements de terre, mais on vit dans un village, alors on peut tout sentir. »

Une impression se peut faire sentir quand il s'agit d'un tremblement de terre, mais pas nécessairement si l'habitat est assez solide pour résister à un tel choc. « Ainsi, le village de Casamacciuli, où il y a des maisons en pierre, n'a pas été déstabilisé.

Il y a pris les personnes qui vivent dans le village, qui sont malades, qui sont âgées, qui ont des problèmes de santé, mais pas les personnes qui sont jeunes, qui sont en bonne santé. Cela dépend de la qualité de l'habitat, mais aussi de l'âge des personnes.

Chaque fois qu'il se passe quelque chose, il faut faire attention.

Les tremblements de terre peuvent être très violents, mais pas nécessairement mortels. Il y a des personnes qui sont blessées, mais pas mortes.

ÉMILIE RAGUZ

Aurélie Geronini : « Mon fils a pensé que je bougeais l'armoire à 3 h 40 du matin ! »



Jean-Claude Donati : « Ça a duré deux ou trois secondes. Aucun objet n'est tombé dans la maison. »



PHOTOGRAPHIE ERIC JUILLIARD